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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　　河内家　菊水丸　様

　　　米山奨学生　ウアール，ミナ　ミネア

　　　　　アレクサンドラ様

●ロータリー財団表彰

　　　マルチプル・ポールハリスフェロー

　　　　第8回目　松本　新太郎　会員

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　　　クラブ広報委員会　長竹　浩　委員長

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓話　「河内音頭のふるさと　八尾の町おこし」

　　　　　　　　河内家　菊水丸　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/20　松井　一郎　様

4/27　山本　浩之　様

　本日もハイブリッド例会にご参加いただき、ありがとう

ございます。また会場も早い時間から設営と段取りを

していただき、ありがとうございます。

　ようやく暖かくなり始め、私が携わるBBSも活動を再

開しました。今ではここが若者たちの、とても良い居場

所となっています。皆様もよければぜひ、のぞいてみ

てください。

　そして米山奨学生のウアール・ミナさん、本日はリア

ル出席です。ありがとうございます。また本日卓話をい

ただく衛星クラブからは川上議長と前議長の藤田様も

ご来訪いただきました。ようこそお越しくださいました。

第2916回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

八尾ロータリークラブ テーマ

会　長　の　時　間



　皆さんは「衛星クラブ」という言葉はまだ聞き慣れな

いかもしれませんが、本日の卓話をお聞きいただき、

今後の参考になれば、と思っております。

　さて今年度も例会はあと12回ほどとなりました。しか

しまだ、これから行う事業も残っています。引き続き皆

様のご協力をよろしくお願いいたします。

　ところで今月からは、いろんなことが変更になったり

しています。成年年齢は18歳に引き下げられました。

女性も結婚は18歳からになります。そのほかにも、い

ろいろと制度が変更されています。

　あるいは、私の好きな「うまい棒」が10円から12円に

値上げされたのをはじめ、ほかにもいろんな業種で値

上げの影響が出ていると思います。私の会社でも燃

料費の高騰などで、影響を受けています。ウクライナ

情勢が背景にあると思われますが、早く平和を取り戻

せることを願っています。

▼４日に八尾RACの例会が商工会議所で開催され、

会長ほかで参加しました。

▼９日に次年度のための地区研修・協議会が開催さ

れます。

▼13日に、こども食堂と「輝」への寄付金贈呈式へ

行ってまいります。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼村本　順三　会員

　久しぶりに例会場へ出席

させていただきましたが、

「在籍30年」とお聞きして、

自分でもびっくりしています。

振り返ってみると、あっと言う

間でした。「もう30年もたった

のか」というのが今の実感です。

　長い間にわたり、決して安くはない会費をずっと払え

た幸せをかみしめながら、これからも出席して、皆様と

楽しい時を過ごしていきたいと思っております。

　これからもよろしくお願いいたします。

▼ウアール，ミナ　ミネア　アレクサンドラ様

　今月から大学の２年生になり

ました。これからは卒業研究にも

取り組んでいきます。

 これからも頑張りますので、

よろしくお願いいたします。

今年も一年間、お世話になります。

「衛星クラブについて」

▼大阪中央ミレニアルズ・

　　ロータリー衛星クラブ・

　　　藤田　前議長

　　　　　（大阪中央RC）

　本日はお招きいただき、

ありがとうございます。私からはこの衛星クラブの設立

のいきさつを少しご説明いたします。

　山本ガバナーの年度に地区では、衛星クラブの設

立を推奨されていました。私がクラブの会長を務めさ

せていただいていた４年前に、私の娘も実はRACの会

長をしておりました。その前から思っていたのですが、

RACには大変優秀な方が多いので、「このまま終わる

のはもったいない」と思い、2019年に大急ぎでその受

け皿となる衛星クラブを設立した次第です。

　私自身は大した働きはしておりませんが、周囲の皆

さんの多大なるご協力のおかげで、何とかこの衛星ク

ラブを立ち上げることができました。

　現在、大阪中央の衛星クラブでは親クラブ会員のお

子さんや奥さん、家族などがメンバーの中心ですが、

もちろん企業からもご参加をいただいています。当然、

親クラブからの支援は不可欠ですが、干渉は出来る

だけし過ぎないようにして、一日も早く衛星クラブを自

立させたい、と思っています。

　八尾クラブ様ももし衛星クラブができれば、こども食

堂などともすごく連携できるはずだと思いますので、ぜ

ひご検討ください。

米 山 奨 学 生 ご 挨 拶

在 籍 特 別 表 彰

卓 　 　 話

幹　事　報　告



▼大阪中央ミレニアルズ・

　　　ロータリー衛星クラブ　川上　智子　議長

　私は元々、夫が2015年に大阪中央ＲＣに入会して

おりました。娘と３人家族で暮らしており、私は「ロータ

リアンの奥さん」に過ぎませんでした。

　しかしこの衛星クラブが設立に向けて動き出し、私も

「入会しないか？」と勧誘を受けました。はじめは「私

になんか出来るのかな」と悩んでおりましたが、もしか

してこんな私でも、何か出来ることがあるのではないか

と思いを改め、入会を決意しました。

　現在は講演や司会のお仕事などもさせていただい

ておりますので、司会業として入会させていただきまし

た。

　現在の私どもの衛星クラブは、親クラブのアドバイス

もいただきながら、ようやく活動も形になりつつあるとこ

ろです。ここに結婚式の写真がありますが、これは

RACで知り合いになったお二人が結婚された時の写

真です。当クラブには現在、２組の夫婦が在籍してい

ます。

　RCの設立には20人の参加が必要とされていますが、

衛星クラブはそれよりも少ない人数で設立可能なのが

特徴の一つです。会員の平均年齢は30歳代と若く、

12名のうち３名は東京在住です。ロータリー会員の配

偶者や子、孫なども在籍しています。

　この中でも特に、事業を行っていくにはRAC経験者

のノウハウが非常に貴重です。私たちは天神祭でのゴ

ミ拾いなどから本格的な活動を始めていきました。他

にもRACを交えた３クラブで、合同の懇親会などを開

いたりもしています。

　会費は６万円と、ＲＣよりも安く設定しています。また

私は自転車で参加させていただきましたが、ランニン

グ・パトロールといった事業も行いました。それ以外で

もリサイクルフェアで活動資金の捻出にも挑戦してい

ます。

　あるときは本クラブ会員からの提案があり、有田焼の

食器を活用して何かできないか、ということで、こども

食堂へ寄贈したこともございます。このようにして親ク

ラブからもいろいろとアイデアをいただいたりする中で、

私たちも少しずつ活動できるようになってきています。

　また居場所活動の広報支援として、インスタグラムで

紹介もしていますので、よろしければ一度、ご覧くださ

い。

　これまで３年ほど活動に取り組んできて感じる今後の

課題としてはやはり、活動の柱が決まらないとなかな

か難しいということです。これからは柱となる事業を継

続していきたいと思っております。他にも会場費などを

どうやって賄っていくか、などさまざまな課題がござい

ます。

　今は親クラブの例会の受付を手伝ったりすることもあ

るのですが、これがとても貴重なコミュニケーションの

機会となっています。それから横のつながりも、大切だ

と感じています。ほかの衛星クラブと合同で、何か事

業ができないかと検討しているところです。

　八尾さんもぜひ、衛星クラブの設立を検討されては

いかがでしょうか。

▼藤田様（大阪中央RC）　大阪中央ロータリーより参り

ました藤田です。八尾ロータリークラブが衛星クラブ設

立なさいますよう願っております。本日は宜しくお願い

致します。

▼川上様（大阪中央ミレニアルズロータリー衛星クラ

ブ）　本日はどうぞよろしくお願いいたします。

▼田中会長　本日ハイブリット例会出席ありがとうござ

います。本日のゲスト、米山奨学生ウアール，ミナ　ミ

ネア　アレクサンドラ様、リアル参加です。ごゆっくりし

て下さい。本日のビジター、大阪中央RC藤田定信様、

大阪中央ミレニアルズロータリー衛星クラブ議長川上

智子様、ようこそおいで下さいました。児林副会長、

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

フィリピン（セブ島）視察、お疲れ様でした。在籍内祝

い。

▼児林副会長　国際奉仕委員会事業（フィリピンセ

ブ・カオハガン島事業）順調に進んでおりました。船の

修理、４月末には終了予定です。海外は良かったで

すね！また一緒に行きたいですね！本日衛星クラブ、

大阪中央川上様、藤田様、よろしくお願いします。

▼新宮幹事　児林副会長、お帰りなさい、お疲れ様で

した！川上智子様、卓話宜しくお願いします。

▼寺坂会員　来週例会欠席します。宜しくお願い致し

ます。

▼村本会員　在籍内祝い。

▼井川会員　川上さん、藤田さん、ようこそおいで下さ

いました。卓話よろしくお願いします。

▼稲田会員　ライラセミナー申込、よろしくお願いいた

します。

▼飯田会員　お久しぶりです。誕生内祝い。

▼吉本会員　先日の次年度初顔合わせにご参加いた

だきました皆様、ありがとうございました。

▼柏木会員　平尾先輩ホールインワンおめでとうござ

います。今日会社のトイレ掃除しました。良い事があり

ますように。

▼松井会員　山本勝彦さん、谷口さんありがとうござい

ました。誕生内祝い。

▼吉田会員　桜がきれいですね。在籍内祝い。

▼西村会員　誤解なきように申し上げます。私は生ま

れながらのタイガースファンです！在籍内祝い。

▼富田会員　今月１７日（日）誕生日です。皆様、どう

ぞ宜しくお願い致します。誕生内祝い。

▼福田会員　西村さん、いつもありがとう。平尾さん記

念品有難うございました。

▼曽家会員　川上様、卓話よろしくお願いします。

▼平尾会員　先日孫と花見して来ました。孫はかわい

いですね（ジジバカ）。在籍内祝い。

▼佐々木会員　妻の誕生日、自宅まで花束届けてい

ただきありがとうございました。大変うれしく、また恐縮

しています。

▼谷口会員　円安、株安、原料高。。。春なのに懐が

寒くなってきました。

▼原田会員　良い事がありますように！

▼児林（健）会員　新型コロナの状況が未だ不安定で

すが、元気に過ごして参りましょう。本日もありがとうご

ざいます。

▼竹中会員　吉本次年度会長、先日はどうもありがとう

ございました。

■ 出席報告

月日

3/23

3/30

4/6

会員数

68

68

67

出席

44

43

41

うち出席規定
適用免除者

10

10

8

メーク
アップ

0

出席率

78.57％

76.79％

75.93％

確定
出席率

78.57％

日時：２０２１年４月６日（水）

承認事項

1.議事録

2.会計報告

3.プログラム委員会　例会での卓話およ

び佐野会員在籍50年のお祝会の件

4.青少年奉仕委員会　子ども食堂および

特定非営利活動法人「輝」支援の件

5.親睦活動委員会　春の親睦会の件

6.中島会員「旭日単光章」お祝い金の件

7.4/27卓話　山本浩之様　時間PM2:00

まで延長の件

8.DocuWorks9　の件

9.5/11（水）第1例会前AM10:30～理事

会時間変更の件

10.退会の件（三木会員）

理事会議事録
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